



600 m<sup>2</sup>

Réf. 1284

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonnière - exceptionnel domaine privé vue mer à louer idéalement situé à seulement 10 minutes en voiture du bord de mer et à 15 minutes de la croisette, ce splendide domaine privé se trouve dans un cadre paisible et exclusif du quartier de super Cannes. Entièrement rénové et baigné de lumière, la propriété s'étend au Cœur d'un vaste terrain arboré de 20 500 M<sup>2</sup>, agrémenté d'une Végétation luxuriante et de plusieurs fontaines. Vue panoramique sur les montagnes, la mer et la baie du cap d'antibes. Description: maison principale (600 M<sup>2</sup>) hall d'entrée, toilette invité. Large entrée ouvrant ...

Seasonal rental - exceptional private domain with sea view for rent ideally located just 10 minutes by car from the seafront and 15 minutes from the croisette, this splendid private estate is set in a peaceful and exclusive surroundings of the super Cannes district. Fully renovated and bathed in light, the property is set in 20,500sqm of wooded grounds, with lush vegetation and several fountains. Exceptional panoramic views of the mountains, the sea and the bay of cap d'antibes. Description: main house (600sqm) entrance hall, guest toilet. Large entrance hall opening onto a living room of ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

